

国際理解講座～タイ・ネパール～

国際理解講座は、外国や外国人の文化や価値観を理解してもらうことを目的に内容を変えて講座を開催しています。

今回は、日本経済大学に通うタイとネパール出身の留学生を迎え、出身国の概要や文化を紹介してもらい、その後、留学生と参加者が一緒に食事をしながら、交流することができるような講座を開催しました。

◆概要

日 時：平成30年3月17日(土)
11時00分～13時15分

場 所：太宰府市いきいき情報センター205-207

参加人数：37名



◆事業紹介

【タイの紹介】

日本経済大学の4年生サイプラディット ヌッタポンさんにタイの観光映像や写真を見ながら、タイの観光についてお話いただきました。



【ネパールの紹介】

ネパールの紹介では、日本経済大学3年生のスレスタ パルピンさんに2015年に起きたネパール地震についてお話いただきました。



【ネパールの民族舞踊】

日本経済大学の〇年生のグルンシラさんは、カラフルな民族衣装でネパールの民族舞踊を披露していただきました。



【ネパールカレー】

ネパール出身の学生さんを中心に、朝から交流会のためにネパールカレーを作っていました。辛めの味付けでしたが、ラッシーと相性抜群でした。



【交流会】

留学生を囲んで、ネパールカレー、ラッシー、タイのお菓子を食べながら交流しました。カレーとラッシーはお替わり自由で、たくさんの参加者の方にお替りして楽しんでいただきました。最後は、留学生への質問コーナーで盛り上がりました！

